

平成30年(2018年)6月14日(木曜日)

尾氣  
業者

災害時、緊急車両  
タイヤ修理優先  
県と商工協組が協定  
県と県タイヤ商工協  
同組合(鈴木規正理事  
長)はこのほど、大規  
模災害時のタイヤ修理  
に關する援助協定を締  
結した。  
自動車タイヤの点  
検、整備、販売を行う  
県内31事業者が災害時  
に連絡を受け、緊急車  
両のパンク修理を優先  
的に行う。県の公用車  
をはじめ、消防車や救  
急車、県外からの緊急  
物資輸送トラックなど  
も対象となる。

災害時、緊急車両  
タイヤ修理優先

県と商工協組が協定

県と県タイヤ商工協

同組合(鈴木規正理事

長)はこのほど、大規

模災害時のタイヤ修理

に關する援助協定を締

結した。

自動車タイヤの点

検、整備、販売を行う

県内31事業者が災害時

に連絡を受け、緊急車

両のパンク修理を優先

的に行う。県の公用車

をはじめ、消防車や救

急車、県外からの緊急

物資輸送トラックなど

も対象となる。

東日本大震で緊急

車両のパンクが多発し

たことを受け、県と組

合で協議していた。